Stiftung zur Förderung der Jugend in Hasliberg

Herr Dr. Volker Rusch lebt seit rund 50 Jahren in der Gemeinde Hasliberg. Zum Zwecke der Förderung von Jugendlichen errichtete er im August 2017 die Stiftung zur Förderung der Jugend in Hasliberg. Die Stiftung ist eine rein gemeinnützige Institution und dient der Förderung von Jugendlichen im musischen, wissenschaftlichen und sportlichen Bereich, insbesondere durch Ausrichtung von Ausbildungsbeiträgen.

Gesuche um Ausrichtung von Förderbeiträgen können von Jugendlichen, grundsätzlich im Alter zwischen 13 und 25 Jahren, die ihren Wohnsitz in der Gemeinde Hasliberg haben, gestellt werden. Über die eingegangenen Gesuche entscheidet der Stiftungsrat.

Kontakt für weitere Informationen sowie für den Bezug von Gesuchformularen: sfj-hasliberg@bluewin.ch

Der Stiftungsrat: Hans-Peter Wenger, Präsident

Anna Marie Bachmann-Kuster, Vizepräsidentin

Christa Egger, Mitglied